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季節の変わり目 

体調を崩され 

ないように 

 

～生活・社会そして人・・・すべては政治とつながっている～ 

神 原 宏 一 郎 の 

つ な が り 通 信 

か ん ば ら こ う い ち ろ う 
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自動販売機設置使用料を公募入札にしよう！！ 

Ｑ．現在、市役所内及び市有施設内の飲料水の

自動販売機は、どのような形で、どういった団体に

設置許可をされていますか？特定の団体、組織で

はなく、豊中市が利益を得る（歳入を増やす）形に

すべきだと思いますが・・・。 
 

Ａ.豊中市職員厚生会、豊中市母子寡婦福祉会、

豊中市障害者就労雇用支援センターなど営利

を目的としていない団体に対し許可してます。

販売機に使用した電気代を徴収し、設置使用料

は免除しています。今後は公募入札の導入や 

使用料金の設定について検討していきます。 
 

 市長の選挙公約、公約達成度は？ 

Ｑ．どれだけの市民が市長の公約をご存知でしょ

うか？就任して２年以上が経過しましたが、公約

達成度や公約の達成計画について明らかにすべ

きだと考えますが・・・。 
 

Ａ．選挙公約を個別に推進するのではなく、 

市長の政策を総合計画と比較しながら、関連す

る事業に重点的に予算措置をしています。  

毎年、予算編成方針、予算の概要、決算の概要

などで明らかにしています。これらの情報は、

随時広報誌や市のＨＰなどを通じて広く情報

発信しています。 

 

 
千里文化センター『コラボ』の内装はどうなるの？ 

Ｑ．３月議会で、市は「より市民に身近なものとな

るよう、内装の良い面を活かして、絵画を募集して

展示するなど工夫していく。市民とアイデアや意見

を出し合い、議論を重ねていく。」と答弁しました。

検討の進行状況はどうなっているのでしょうか？ 
 

Ａ．「千里文化センター市民運営会議」を立ち

上げ議論しています。また、10 月に開催予定の

「コラボまつり」で、公民館グループの作品展

示を試行的に実施します。このような取り組み

を積み重ねながら、活用方法や利用のルールな

ども市民と一緒に検討していきます。 
 

事業系ごみの処理手数料は安すぎる！！ 

Ｑ．事業系ごみの処理に多額（約３億５千万円）の 

税金が投入されています。利益を得るために排出

された事業者のごみをなぜ、市民の税金で処理す

る必要があるのでしょうか？ 
 

Ａ．近隣自治体との料金水準の均衡・ごみ排出事

業 所 に 対 す るご み の 適正 処 理 と減 量 へ の  

誘導・不法投棄増加の懸念・原価とのかい離の

圧縮などの要素を加味して、一定額の税負担を

しています。一般廃棄物の処理手数料は、4 年

ごとの見直しを原則として 2010 年度を予定し

ており、検討していきます。 
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◆個人質問の詳細と神原の見解 

～市長！! 選挙公約・公約達成度を 

市民に知らせて下さい！！～ 

自治基本条例では「市長は自らの公約を実現するための「実施計画」を 

策定し、毎年､その進捗状況を市民に明らかにしなければならない」と規定

しています。しかし、多くの市民が市長の選挙公約・公約達成度を知らない

はずです。市長は自らの公約に「自治基本条例の策定」を掲げ、条例を制

定し、昨年４月に施行を迎えました。法律や条例、制度はつくる事も大事か

もしれませんが、施行した後にどう活かすかがより重要だと思います。 

 

～自動販売機の使用料収入を公募入札して 

市の歳入が大幅アップ！！～ 

大阪府では、自動販売機設置事業者の公募入札を開始し、自動販売機設置使

用料による収入が約５００万円から約３億円になり、大阪市も公募入札により、

約８３０万円から約１億８０００万円になりました。大阪市は以前、販売機の設置

を福利厚生会にほぼ無償で許可し、それによって得た利益が職員の福利厚生

に回っていたことが問題視され、公募入札が導入されました。豊中市では役所

内や市有施設に設置されている販売機の設置使用料を免除しています。公募

入札にすれば、使用料収入が見込めるはずです。また、豊中市でも豊中市職員

厚生会や特定の団体が、曖昧な理由で販売機の設置を許可（使用料免除）さ

れ、利益をあげています！！ 

～税金の無駄遣い！！ 

事業系ごみの処理手数料に３億５千万円～ 

豊中市は企業がごみを出す場合、処理手数料を６円/kg 徴収しています。しか

し、実際にごみを処理するには約１２円/kg 必要です。その差額、約６円は市が

税金で負担しています。その結果、年間約３億５千万円の税金負担をしていま

す。財政が厳しい中で、企業が出すごみの処理に多額の税金を投入すること

に、市民が納得するとは思えません。大阪府内にはごみ処理にかかる費用を

全額企業に求めている自治体があります。排出量の削減が進まない企業から

のごみに対し、実際にごみを処理するために必要な費用を企業に払わせるだ

けで、廃棄物の発生を抑制し減量を図ることができるはずです。 

市
民
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聞
か
せ
下
さ
い
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～どうなる千里公民館「コラボ」の白い壁！？～ 

新たに立ち上げられた「千里文化センター市民運営   

会議」は、公募市民・学識経験者・行政が同じテーブルに

つき、傍聴者発言を認めるなど、開かれた会議運営をし

ています。しかし、８月と９月に開かれた市民運営会議に

傍聴者として参加しましたが、残念ながら２回の会議で

は全く、コラボの内装についての話は 

出てきませんでした。 

ぜひ、早急にコラボ

の 内 装 に つ い て  

議論をし、何らかの

結論を出してほしい

です！！ 

 

こ の ま ま 毎 年    

３億５千万円もの 

税金の無駄遣いを

続け る のでし ょう

か・・・。 

 

自動販売機設置

事業者の公募入

札を導入し、市の

歳入を増やすこと

を早急に検討す

べきです。 

市 長 の 責 務 と し て 、 

出来ること、やるべきこ

とがまだまだあるので

はないでしょうか・・・。 



 
日 々 の 活 動 に つ い て の 詳 細 は 神 原  宏 一 郎 ホ ー ム ペ ー ジ の 日 記 を ご 覧 く だ さ い ！

http://www.tcct.zaq.ne.jp/positive-square/diary.html  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

神原 宏一郎の活動報告 2008 年 7 月 1 日～9 月 30 日（抜粋）※印は公務 
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2008 年 7 月 
1 日 再生資源ごみ学習会 名古屋市視察 

3 日 『市民力』フェスタ打合せ 

4 日 豊中市老人クラブ大会参加 ※ 

5 日 ESD セミナー「わたしから広げる 未来のまちのつくりかた 

   ～私たちの地球で今、何が起こっているのか～」参加 

7 日 建設水道常任委員会視察 静岡県焼津市 ※ 

8 日 建設水道常任委員会視察 神奈川県川崎市 ※ 

9 日  第６回人権総合学習発表会見学 ※ 

   北摂市民ネットワーク参加 

12 日 ローカルマニフェスト・スクール関西１日目参加 

13 日 ローカルマニフェスト・スクール関西２日目参加 

    北川正恭さん講演会 

   『第２期分権改革とローカルマニフェストの進展』 

14 日 田中優さん講演会 

   「戦争って、環境問題と関係ないって思ってない？」 

16 日 近畿市民派会議 

17 日 北野高校夏の高校野球予選 観戦 

18 日  空港問題調査特別委員会(陳情) 大阪航空局 ※ 

19 日 「ストップいじめ 暴力 性被害」講演会  

    ふれあいサロン 参加 

20 日 徳永桂子さん講演会「親子で話そう、からだの話」参加 

22 日 「国際交流センターのすてっぷへの移転説明会」 

26 日 キッズフェスタ 2008～親子で遊ぼう!!みんなあつまれ～ 参加 

     第 5 回市政報告会 ※ 

27 日 「国際交流センターのすてっぷへの移転説明会」 

    マスターズ甲子園参加 

28 日 北摂アクションネット 

   『市民力』フェスタ打合せ 
 

2008 年 8 月 
2 日 豊中まつり参加 

3 日 シドニー・IBA 大阪親善交流会参加 

   箕面市議会議員増田京子さん選挙事務所開き出席 

5 日 ごみ収集体験 ※ 

7 日 イラク人来日講演会「イラクの広島」参加 

8 日 ゴーヤ初収穫多世代交流イベント参加 ※ 

9 日 箕面こども文化体験フェアー見学 

   箕面市長選挙公開討論会 参加 

12 日 『市民力』フェスタ打合せ 

16 日 第１回豊中平和演劇祭見学 

17 日 箕面市議会議員選挙応援 

18 日 空港問題調査特別委員会 国土交通省へ要望 ※ 

19 日 空港問題調査特別委員会 東京都大田区視察 ※ 

20～23 日 箕面市議会議員選挙応援 

24 日 虹と緑・地方自治政策情報センター 全国政策研究会 

   「地方から持続可能なまちをつくる」参加 

27 日 北摂 4 市財政指標比較勉強会参加 

    北摂市民ネットワーク会議参加 

28 日 再生資源ごみ学習会参加 

29 日 「大阪府の新たな水道広域化」現状報告・意見交換会参加 

    千里文化センター市民運営会議傍聴 

31 日 電磁波環境研究所所長荻野晃也先生講演会 

   「携帯電話と電磁波」参加 

2008 年 9 月 

3 日 和泉市議会議員小林昌子さん選挙応援 

4 日 豊中市中学生シンポジウム見学  

5 日 本会議 ※ 

6 日 「とよなか交流カフェ」参加 

   「男のフェスティバル」参加 

7日 ESDセミナー「私から広げる未来のまちのつくりかた」 

8 日 「豊中市の情報公開について」勉強会 参加 

9 日  建設水道常任委員会 ※ 

   「シッコ」鑑賞 

10 日 文教常任委員会 傍聴 ※ 

11 日 環境福祉常任委員会 傍聴 ※ 

12 日 総務常任委員会 傍聴 ※ 

    千里文化センター市民運営会議 傍聴 

13 日 「協会をともに考える会」 参加 

14 日 国際交流センター活動見学 

    上野小学校「敬老の集い」参加 

16 日 豊中まちづくりフォーラム 参加 

17 日 北摂市民ネットワーク 参加 

20 日 インターン合同研修会 参加 

21 日 市民健康展 参加 

    携帯電話基地局に関する説明会 参加 

23 日 うえの歩こう会 参加 

24 日 子育てサロン（インターン生参加） 

25 日 本会議 ※ 

26 日 本会議 ※ 

27 日 上野小学校運動会 見学 

28 日 ジェームス三木さん講演会 

   「いま、人間らしく生きるために」参加 

29 日 本会議(神原宏一郎個人質問) ※ 
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〒560-0021 豊中市本町 3-1-20 エルビル 2 階 
ＴＥＬ＆ＦＡＸ：06-6854-5664  
平日（祝日は除く）の 10 時から 17 時はスタッフがおります。  

ｙoung_spiritjp@yahoo.co.jp 

http://www.tcct.zaq.ne.jp/positive-square/ 

「つながり日記」毎日 HP で更新中！！ 

※ご希望の方には通信を無料でお届けします。お気軽にご連絡ください。 

 

「つながり通信」のポスティングや、 

周りの方に配って下さる方 

ご連絡ください！！ 

発行元 つながりひろば ～Link Square～ 

インフォメーション 

第 6 回市政報告会 
日 時：10 月 25 日（土）午後 1時半～3時半        

（※予備日：11月 1日（土）同時刻） 

場 所：堀田会館２階第一料理教室 

  （阪急バス豊中高校前から徒歩３分） 

参加費：無料（事前申し込みは要りません） 

主 催：前向きひろば 

連 絡：06-6854-5664 
※衆議院議員総選挙によって日時が変更となる

可能性がありますのでご了承ください。 

 

注目！ 

 

完全公開！！ 

2008 年 4 月～2008 年 9 月 

収入 

政務調査費（\70,000×6 か月分） \420,000 

合計（１） \420,000 

支出 

研究研修費（勉強会参加費） \17,000 

資料購入費（コピー代） \29 

広報・通信費（郵送費・印刷代） \346,878 

合計 （２） \363,907 

収支差引 （１）－（２） \56,093 

 

2008 年 7 月～9 月分 

収 入 

議員報酬 \2,040,000 

合計 \2,040,000 

支 出 

議員共済掛金 \297,600 

所得税 \127,050 

議員団費 \10,200 

前向きひろば \900,000 

生活費 \705,150 

合計 \2,040,000 
（注 1) カンパ  

(注 2） 勉強会参加費 

     イベント費用 

      

 

前向きひろば 2008 年 7 月～9 月分 

収 入 

前月繰越残高 \1,180,598 

神原宏一郎議員報酬より \900,000 

その他（注 1） \19,000 

合計（１） \2,099,598 

支 出 

家屋費（イベント会場含） \224,165 

光熱費 \12,470 

通信費 \17,085 

印刷費 \19,200 

備品費 \2,500 

消耗品 \19,376 

交通費 \6,170 

人件費 \417,500 

その他（注 2） \34,500 

合計（２） \752,966 

次月繰越 （１）－（２） \1,346,632 

・とよなか国際交流センターの「すてっぷ」への移転 

 計画について 

・全国学力・学習状況調査の結果公表について 

・今後のごみ分別収集方法について 

・豊中市における「大阪国際空港問題」について 

・学校給食センター建て替え問題について 

・学校施設・市有施設の耐震対策について 

・刀根山道の安全対策について 

・電磁波の安全と規制について 

・都市型水害について            などなど 

今後、市民の方々に情報提供・情報共有し、 

一緒に考えたい問題について抜粋しました。 


